## 注目! まちの話題

日野自動車VS豊田通商ラグビープレシーズンマッチ

6月24日、ラグビーのプレシーズンマッチが中央運動公園陸上競技場で開催されました。

今シーズンのトップリーグ(1部)昇格に燃える日野自動車レッドドルフィンズ。選手もスタッフも気合十分で臨んだ豊田通商ブルーウィングとの戦いは、100対0で圧勝。9月から始まるリーグ戦に向けて、幸先の良いスタートを切りました。

試合運営のボランティアを行った三和 高等学校ラグビー部も、社会人ラグビー の迫力に圧倒されていました。



▲2人からタックルを受けても、倒れず突進する 屈強な選手。トライを目指して味方にボールを託 します

## 自然体験を通して「いのち」を学ぶ わたらせ水辺の楽校



▲真剣な表情でドジョウを捕まえる親子。普段は 間近で見ない生き物に触れる貴重な体験でした

7月8日、三国橋下の渡良瀬川河川敷にある「わたらせ水辺の楽校」で自然体験イベントが行われ、小学生62人が参加しました。

このイベントは、自然体験や環境学習を通して水辺の生き物への関心を高め、自然を大切にする心を養うために行われています。

講師やスタッフの指導の下、児童たちはドジョウのつかみ取りや押し花を体験。「つかむのが難しい」「押し花、上手に作れたよ」と笑顔で話す子どもたち。いっぱい汗を流して体験した後のスイカは、忘れられない味になりそうですね。

## 第67回社会を明るくする運動



▲犯罪や非行のない地域をつくるために、一人ひ とりが考え、参加するきっかけ作りをしています

7月3日、ホームセンターなど市内4カ所で「社会を明るくする運動」啓発活動が実施されました。この運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪のない地域社会を築くことを目的とした活動です。

犯罪や非行のない地域づくりには、立ち直ろうと決意した人を社会で受け入れることや 犯罪や非行をする人を生み出さないことが大切です。この機会に、皆さんも何ができるのかを考えてみませんか。